
た か だ ま さ と し

●税理士を目指したきつかけ

長男が生まれたことがきっかけです。職場の同僚達の能力が

高く、経理としてこのまま仕事を続けていけるのか不安を感

じていましたが、自分は経理業務の仕事を続けていきたいと

思っていました。子供が大きくなったときに「父親のように大

人になっても努力し続けて好きな仕事をしたい。」と思ってほ

しい、そのためには「自分が逃げていては駄目で、地道に努

力しよう。」と思ったのが税理士を目指そうとした動機です。

●TACを選んだ理由

日商簿記の勉強を始める際にTACの教材が一番分かりやす

かったことと、社会人の受講生も比較的多く受講していると感

じたのでTACを選びました。実際にTACでは同じ境遇で勉

強している仲間も多く、そういった戦友達がいたから合格できた

部分もありました。「税法知識」というノウハウに留まらない素

晴らしい財産をTACを利用することで得ることができました。

●学習上の工夫

妻が仕事をしており、自分も仕事と家事、育児をこなしながら勉

強していたため、勉強時間の確保には本当に苦労しました。直

前期であつても、子供が熱を出したら病院に連れていかなれば
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なりません。そんな中で考えた末、それまで朝は苦手でしたが、

毎朝5時に起きて6時半から仕事を始め、できるだけ定時に退

社し、寝るまでの時間を学習に充てるようにしました。生活を朝

型に変えたことで仕事も捗り、生産性も向上しました。

●TACの フォロー制度について

「質問電話」にはとても助けられました。受験生が少ない事

業税を通信講座で受講していたとき、困つた時に誰にも相

談することができず、直前期になっても成績が伸びなかった

ため、藁にもすがる思いで「質問電話」を利用しました。そ

の際に講師へ現状を伝えたところ、「本試験では合格してい

る人でも完璧に解答できているわけではないし、本試験まで

まだ時間があるので、頑張れば必ず合格ラインに辿り着きま

す。」と仰つていただき、とても励まされました。通信講座で

受講されるみなさんも悩みがあれば積極的に活用してみてく

ださい。きっとゴール (合格)が近くなるはずです。

●応援メッセージ

税理士試験に合格して何をしたいのか?明確にイメージで

きていれば必ず5科目合格に辿り着きます。30歳を超えてか

ら勉強を始め、仕事と家庭を両立しながら5科目合格できた

のも、合格後のイメージが自分の中に明確にあったからだと

思います。みなさんも必ず官報合格できますので、まずは最

初の一歩を踏み出してみてください !
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